

ABSTRAK

Metariyani Rivai *) “614409040” 2014. Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Petani dalam Pembelian benih Padi Berlabel di Desa Sidodadi Kecamatan Boliohuto; dibawah bimbingan Wawan Tolinggi dan Yuriko Boekoesoe **).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui(1) Bagaimana mekanisme penyaluran benih berlabel di Desa Sidodadi Kecamatan Boliohuto Kabupaten Gorontalo dan (2) Faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi petani dalam pembelian benih padi berlabel di Desa Sidodadi Kecamatan Boliohuto Kabupaten Gorontalo.

Penelitian dilaksanakan di Desa Sidodadi Kecamatan Boliohuto dari Bulan Oktober sampai Desember 2013. Jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian deskriptif dengan metode kualitatif dan kuantitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi dan wawancara. Berdasarkan hasil penelitian di Desa Sidodadi Kecamatan Boliohuto di Kabupaten Gorontalo dapat disimpulkan bahwa mekanisme penyaluran benih padi berlabel di Desa Sidodadi Kecamatan Boliohuto berasal dari hasil produksi tanaman padi para petani dan selanjutnya dibawa ke Balai Setifikasi Benih untuk dilakukan uji laboratorium tentang kelayakan mutu benih padi tersebut. Benih yang memenuhi syarat kemudian dilakukan perlabelan dan selanjutnya diserahkan kepada distributor/penangkar benih. Penangkar menjual benih kepada kepada penyalur/kelompok tani dan selanjutnya disalurkan kepada para petani padi.

Hasil analisis data menunjukkan bahwa secara simultan, faktor rasa nasi, produktivitas, harga jual, ketahanan terhadap kekeringan, ketahanan HPT, dan mutu gabah memberikan pengaruh yang signifikan terhadap pemilihan benih padi berlabel oleh petani. Hasil analisis data secara parsial, faktor rasa nasi dan ketahanan terhadap kekeringan memberikan pengaruh yang signifikan terhadap pemilihan benih padi berlabel oleh petani di Sidodadi Kecamatan Boliohuto dengan faktor paling dominan adalah faktor ketahanan tanaman terhadap kekeringan, sedangkan faktor produktivitas, harga jual, ketahanan HTP dan mutu gabah tidak berpengaruh signifikan

Kata Kunci: Petani, Benih padi berlabel.

Keterangan:

*) Mahasiswa

**) Tim Pembimbing